

MERIDIANO POLITICO

SEVILLA: "Prefiero ser víctima de la violencia que autor de ella" (Señor de Cossio)

Homenaje del Colegio de Abogados al que fue decano y actual consejero del C.I.C.

Sevilla, 3. (De nuestro corresponsal, Jaime JOVER.) — «Prefiero ser víctima de la violencia que autor de ella... amo más la libertad que la democracia porque, en nombre de ésta, también se oprime y el mundo moderno está lleno de demócratas que no aman la libertad», ha venido a decir, entre grandes aplausos, don Alfonso de Cossío y Corral a los 300 asistentes —entre ellos don Antonio García-Trevijano— al homenaje que acaba de rendirle el Colegio de Abogados de Sevilla y en general toda la abogacía española por su labor al frente del decanato del Colegio Profesional de Sevilla y por haber sido designado recientemente consejero del Consejo de Investigaciones Científicas.

En la presidencia, junto al homenajeado se hallaban los decanos de Sevilla y Cádiz y el ex decano de Córdoba, así como otros destacados juristas. Además, y por telegrama, se sumaron al homenaje notables políticos y abogados como don Joaquín Satrústegul, don Jaime Miralles, don Fal Conde, don Rafael Arias Salgado, don Joaquín Ruiz Giménez, don Leopoldo Torres Boursault v otros colegas de diversas ciudades, entre ellas Barcelona. Ello y una perceptible sensibilización general por recientes acontecimientos dieron a esta cena-homenale un adicional sabor político.

Por eso, cuando el actual decano del Colegio sevillano señor Capote Mancera, al ofrecer el homenaje dijo que «la libertad hay que mantenerla slempre en la profesión sin temor ninguno y que el homenajeado ha tenido un valor no sólo provincial sino nacional e internacional» errancó un prolongado aplauso. Y por eso, también, cuando al responder Alfonso de Cossío pronunció frases como estas: «Voy para los 64 y no he tenido ningún cargo político»; «los abogados creemos en la Ley, única cosa seria que queda en el mundo.»

Josep Meliá se negó a tomar posesión del cargo de consejero del Movimiento en Baleares

Palma de Mallorca, 3. — El procurador en Cortes por la provincia de Baleares, don Josep Meliá Pericas se habría negado a tomar posesión de su cargo de consejero provincial del Movimiento, según publica hoy «Diario de Maliorca»

Añade el periódico que esta decisión parece que le ha sido comunicada al jefe provincial del Movimiento y gobernador civil de Baleares, don Carlos Meer y Ribera, mediante un telegrama enviado desde Madrid por

el propio don Josep Meliá. Los motivos de la decisión estarían rela-cionados —dice el diario— con ciertos co-mentarios que sobre la persona del procu-rador habría hecho el señor de Meer, en presencia del presidente de las Cortes, don Alejandro Rodríguez de Valcárcel, y del ministro de Relaciones Sindicales, don Alejandro Fernández Sordo, durante la reciente es-tancia de ambos en Menorca, en las pasa-des vacaciones de Pascua. Se recuerda que la condición de consejero

CLASIFICACION y VALORACION MONEDAS de COLECCION Plaza del Angel, 2 - Esq. Via Layetana Barcelona - 2



, provincial del Movimiento es automáticamente aneja a la de procurador en Cortes.

El propio señor Meliá ha confirmado algunos extremos de la anterior información a un redactor de «Europa Press» y ha subrayado que piensa mantener su postura por razones personales.

SIN CONFIRMACION OFICIAL

EL PRIMER MINISTRO BEL-GA PODRIA CELEBRAR HOY UNA ENTREVISTA DE ALTO NIVEL EN MADRID

Estepona, 3. — Es muy posible que el primer ministro belga, señor Timerman, que pasa sus vacaciones en la Costa del Sol, de incógnito, se tras-lade mañana a Madrid en compañía de su ministro de Asunto Exteriores, se-ñor Van Slande, para celebrar una entrevista de alto nivel.

El primer ministro belga, que ocupa un villa en las proximidades de Esteun villa en las proximidades de Estepona, se dedica a pasear y hacer turismo por los distintos lugares de la
Costa del Sol con un coche de alquiler que conduce él mismo. Al parecer,
el señor Timerman ha visitado ya el
puerto Banus de Marbella, el pueblo
típico de Casares y el casco antiguo de Estepona, así como el campo de golf de El Paraíso zona en la que ya residió anteriormente y donde vivió también algún tiempo el rey Leopoldo de Bélgica.

Por su parte, el ministro de Asuntos Exteriores, señor Van Slande, disfruta las vacaciones en su casa de Las Lomas del «Marbella Club». Ambos volverán a la Costa del Sol —según algunas informaciones— una vez cele-brada la citada entrevista de alto nivel en Madrid y, al parecer, empren-derán viaje de vuelta a Bruselas el domingo próximo por la noche.

Como se recordará, el ministro se-cretario general del Movimiento, señor Herrero Tejedor en su reciente viaje Bruselas mantuvo entrevistas de al nivel con varias autoridades belgas Europa Press.

PISTAS PISCINAS | **TENIS** Realizaciones deportivas en manos especializadas. (Piscinas, pistas de tenis, polideportivos, etc.) Garantía de construcción. Presupuestos ajustados al máximo. Rapidez en la ejecución. Proyectos y diseños especiales. Comience a ganar tiempo. Visítenos. Solicite información, sin compromiso a nuestras oficinas da REINDESA: REINDESA Balmes, 83. Tel. 253 60 04 Barcelona-8 D. Calle

MADRID: LA QUINTA RONDA DE LAS NEGOCIA-CIONES ESPAÑA-U.S.A. **ACABARA HOY**

Se espera que se haga público un comunicado conjunto

Madrid, 3. - Durante el día de hoy han continuado las conversaciones entre las delegaciones española y estadounidense, en el Palacio de Santa Cruz, dentro de la quinta ronda de negociaciones encaminadas a revisar el Convenio de Amistad y Cooperación suscrito entre los dos países el 6 de agosto de 1970 y cuya vi-gencia finaliza en igual día y mes de

Se espera que mañana se celebren nuevas sesiones por la mañana y por la tarde, al término de las cuales se dará por concluida la quinta ronda y se hará público un comunicado conjunto, al igual que en anteriores ocasiones, fijándose en el mismo la fecha en que se celebrará una nueva ronda de conversaciones que, de celebrarse, serían en los Estados Unidos en mayo, ya que se van alternando mensualmente.

Las delegaciones están presididas por el subsecretario español de Asuntos Ex-teriores, señor Rovira, y por el embajador volante y subsecretario de Estado para las relaciones con el Congreso, se-ñor Mc Closkey. — Europa Press.

DON FELIX AREVALO, NUEVO SUBDIRECTOR GENERAL DE **ACTIVIDADES TURISTICAS**

Madrid, 3. — Don Félix Arévalo Sancho ha sido nombrado subdirector general de Ac-tividades Turísticas, cargo en el que cesa don Fernando Rodríguez Ayuso.

Así lo disponen dos órdenes del Ministerio de Información y Turismo que hoy publica e «Boletín Oficial del Estado». —

TERCERAS JORNADAS **NACIONALES TECNICAS** DE ARTES GRAFICAS

Se celebrarán en la Manga del Mar Menor (Murcia) los próximos días 10 y 11

Medrid, 3. - Como continuación de las jornadas celebradas en años anteriores y que tanto éxito alcanzaron entre los profesionales de las artes gráficas, la Asociación Española para el progreso de las Artes Gráficas organiza en Murcia y con-cretamente en el Hotel Galúa de la Man-ga del Mar Menor sus III jornadas.

Durante los próximos días 10 y 11 de abrill y en sus dos apretadas sesiones de trabajo, más de un centenar de especialistas y técnicos de las ramas de la prensa y las artes gráficas se reunirán para disoutir en animadas conferencias, coloquios y mesas redondas un tema tan interesante y sugerente como es «El fu-turo de las Artes Gráficas».

Este interesante tema tendrá por objeto sentar las bases de la problemática futura común del sector y continuar establecien-do contactos muy estrechos entre todos

sus profesionales.

Presididos por don José Luis Asenjo, que lo es de la Asociación organizadora, técnicos nacionales y extranjeros discutirán en animada capacidad dialogante. los numerosísimos problemas que en el aspecto puramente técnico se prevén en un futuro en todas las ramas de las Artes Gráficas.

Recordemos que las inscripciones pue den efectuarse bien en la Asociación Nacen efectuarse pien en la Asociación Na-cional para el progreso de las Artes Grá-ficas (Plaza del Marqués de Salamanca, número 9, Madrid), o bien directamente en el Hotel Galúa (la Manga del Mar Menor), durante la celebración de las Jornadas los próximos días 10 y 11 de abril de 1975.

IMPRESION DEL DIA

SE ESPERA UNA "CONGELACION" **PARCIAL**

Madrid, 3. (Especial para «La Van-- Durante toda la mañana y toda la tarde ha estado reunido el Consejo de Ministros en presidencia del Gobierno, con don Carlos Arias a la cabeza, para preparar la reunión del gabinete de mañana en el palacio de El Pardo. El Consejo de mañana es el primero del segundo trimestre y supone la «rentrée» política de cara a los próximos meses. Al Consejo han asistido todos los miembros del Gobierno, excepto el ministro de Asuntos Exteriores, don Pedro Cortina, que prácticamente durante todo el dia ha estado con el titular de Asuntos Exteriores de la República Federal Alemana. Dentro de una notable expectación política, éste ha llegado por la mañana Madrid en una visita relámpago de 48 horas, durante las que mantendrá entrevistas con el Jefe del Estado, el Principe de España y el presidente del Gobierno.

MEDIDAS ECONOMICAS

Se espera que el Consejo de mates medidas económicas que han venido siendo estudiadas desde la pasada semana y perfiladas en la reunión que ayer tuvo el vicepresidente económico, don Rafael Cabello de Alba, con los ministros económicos del Gobierno. Al parecer, las medidas, no tan radicales como en principio se creía, ya que no se trata de una congelación general de precios y salarios, lo que supondría una nueva estabilización económica, sino que la congelación es parcial e irá

acompañada de algunas medidas **de** tipo fiscal.

Con este nuevo cuadro económico se pretende de nuevo parar la inflación y reactivar los distintos sec-tores que han estado paralizados prácticamente durante todo el pri-

mer trimestre.
La totalidad de los Indicadores económicos han descendido, a la vez que se ha producido un notable aumento de paro y un crecimiento de precios que, en los últimos cinco meses, se fija casi en un veinte por

CONFERENCIA DEL SEÑOR TREVIJANO Don Antonio García Trevijano y

Forte, abogado del desaparecido diario «Madrid» y notario excedente, ha convocado esta tarde a un grupo de periodistas para comentar -ha dicho— las noticias sobre su abando-no de la ilegal Junta Democrática de España. Al final de la rueda de prensa, en la que ha proporcionado una información exhaustiva sobre el funcionamiento de la junta, que fue pre-sentada en el mes de julio en Paris por don Santiago Carrillo, secretario general del Partido Comunista de España, y por don Rafael Calvo Se-rer, antiguo miembro del consejo privado de don Juan de Borbón, no puede decirse si el señor Trevijano ha desmentido o no la noticia en cuestión, aunque, por su exposición, parece deducirse que no sólo no ha abandonado la llamada Junta Democrática, sino que tiene numerosas conexiones con la misma. - Joeé

ALGUNOS DE LOS ACUERDOS QUE PODRIA ADOPTAR HOY EL CONSEJO

RESERVAS. — España, como se ha hecho constar a su debido tiempo, procedería a revaluar sus reservas de oro (602 millones de dólares) tan pronto inicien esta operación otros países. En marzo se espera importante entrada de divisas, al haber sido muy buena desde este punto de vista la «quincena

TIPO DE INTERES. — De momento, está en línea. No se piensa modificar. ORGANISMOS. — Se piensa en una remodelación de organismos del comercio interior (comercialización de productos, distribución, almacenamientos, etc.). En Comercio, todos los cargos han sido confirmados y no habrá cambio de titulares.

MERCADO COMUN. - Continuará, como embajador español, don Alberto Ullastres. En estos momentos, se está en compás de espera, a la vista de las negociaciones de Bruselas con los países nortearricanos. El ministro, señor Cerón es posible que visite en fecha no lejana las principales capitales de la Comunidad.

IMPUESTOS. — A la espera de la reforma fiscal y de la tipificación como delito penal del fraude fiscal, puede ser conveniente modificar algunos impuestos len unos casos por las bases y en otros por los tipos), ellevando el de las rentas del capital o el de la renta de las personas físicas y acaso los del lujo; o introducir otros (estabilización de dividendos, por ejemplo) que podrían tener un carácter coyuntural. También reducir algunos, con especial incidencia en las empresas, o, en fin, aplazar o espaciar la entrada en vigor de las nuevas cotizaciones empresariales a la Seguridad Social.

EXPORTACIONES. — Su potenciación, con la paralela reducción de importaciones no estrictamente necesarias, resulta urgente ante el progresivo deterioro de las reservas de divisas. Pueden establecerse más estímulos fiscales, una mayor diversificación de mencados y productos y un mayor seguro para las operaciones exteriores. — Europa Press.

